

ま ち の 話 題

豊岡

山陰海岸国立公園 玄武洞自然観察会



玄武洞の前で、柱状節理の成り立ちを現地学習

知ろう！学ぼう！地域財産

5月10日、自然観察会（環境省竹野自然保護官事務所主催）が、玄武洞公園（赤石）で開催され、15人が参加しました。

当日は、4月に完成した休憩所に集合し、講師の田中栄一さんから、節理の成り立ちのほか、地球の磁極が時代により南北逆転していることが発見された場所であることや、「玄武岩」の名は玄武洞に由来しているなどの学術的価値を学びました。

同公園には5つの洞があり、玄武洞と青龍洞が国の天然記念物に指定されていますが、白虎洞では横型の節理が見られ、南・北朱雀洞は、溶岩から節理への変化や採石跡がわかるなど、それぞれに特徴があり、貴重なものです。

城崎

温泉まつり

城崎泉隊オンセンジャー

子どもたちに大人気!!

4月23日と24日、城崎温泉の開祖「道智上人」に感謝し、温泉街の繁栄を願う「温泉まつり」が、城崎温泉街で開催されました。

23日には、このまつりを盛り上げ、城崎温泉をPRしようと20〜30代の有志13人で企画した新たな戦士「城崎泉隊オンセンジャー」がデビューしました。登場するのは、城崎温泉にちなみソルトユレド（赤）、「ユカタブルー（青）」「ムギワライエロー（黄）」の3戦士と、キガワール將軍「風呂桶怪人スカーン」「チョツカイ」の悪役一味。約30分間の本格的アクションショーは完成度が高く、子どもたちの大きな声援を集めていました。今後も、ショーやオリジナルCDで全国展開を目指します。



力を合わせ風呂桶怪人スカーンと戦うオンセンジャー

竹野

鯉のぼり運動会

大空を泳ぐ鯉のぼりさん 私たちの健康を見守って



リレーで元気いっぱい走る園児たち

5月2日、地区の方に鯉のぼりを飾っていただいた竹野町森本の河川敷で鯉のぼり運動会が開催され、森本へき地保育園の園児17人とその保護者、地域の方が参加しました。

この運動会は、園児たちが病気をせず、元気に育ってほしいという地域の方の願いを込めて、毎年、こどもの日の前に開催されています。

当日は、参加者たちがゴムとびやボウリング、輪くぐり、ジュース取り競争などに挑戦。元気いっぱいふれあいを楽しんでいる様子を、風を受けて悠々と大空を泳ぐ鯉のぼりが、優しくそよに見守っていました。

まちの情報などがありましたら、秘書広報課広報広聴係まで連絡ください。

日高

全日本紙飛行機選手権大会但馬予選会

紙飛行機に夢を乗せて

飛べ!! 飛べ!!

5月11日、第15回ジャパンカップ全日本紙飛行機選手権大会但馬予選会が県立但馬ドームで開催され、約50人が参加しました。種目は、「自由機種」や「規定機種」があり、5回飛ばした滞空時間の合計で競いました。一投の滞空時間が50秒近い方もあり、ドームの屋根近くを大きな弧を描きながら、優雅に飛んでいました。各種目の1位は11月に東京都で開催される全国大会に出場します。また、当日、無料の紙飛行機教室が開催され、約100人が自分で紙飛行機を作り飛ばしました。教室に参加した藤本隆誠くん(小学3年)は、「自分で作った紙飛行機がいつぱい飛んで楽しかった」と話していました。



自分で作った紙飛行機を飛ばす参加者たち

出石

親子体操教室

お父さんと一緒に遊ぶ休日

5月10日、親子体操教室を出石B&G海洋センターで開催しました。

この教室は、平日、1歳から5歳までの幼児とその保護者を対象に行っており、リズム遊びや遊具遊びを通して親子のふれあいを楽しむものです。

今回は、「お父さん」も参加しやすいように土曜日に開催したところ、約40人のお父さんが参加し、子どもと一緒に走ったり跳んだりして楽しく体を動かしました。

参加者は、「今まで父親が参加できる機会がなかったため、子どもとふれあえてよかったです」と満足そうな笑顔で話していました。



お父さんと一緒に遊ぶ子どもたち。今日は楽しいな

但東

高橋地区県民交流広場開設イベント

新しい県民交流広場で

粘土細工体験

5月9日、高橋地区県民交流広場が但東町久畑の高橋地区公民館内に完成し、10日、11日の2日間、開設イベントが行われました。

この広場は、高橋振興対策協議会が、県の県民交流広場事業を活用して、誰でも気軽に立ち寄り、余暇・親睦活動の交流場所として、既存の事務室を増設移転し、そのスペースに整備したもので、合わせて図書コーナーも改修されました。

イベントでは、粘土細工体験やパッチワーク教室、トランプロビクス体験などが行われ、参加者は楽しく体験し、合間には、コーヒーやお茶を飲みながらくつろいでいました。



県民交流広場で粘土細工体験をする参加者たち。隣には、増設移転した事務所がある